



UCPV – Union Cycliste
Le Puy en Velay



"Sous les couleurs UCPV"

25 Mars 2024

Une victoire sur route pour l'UCPV.

Ce week-end, c'est sur la route que l'Union Cycliste du Puy en Velay, avait délégué ses coureurs. Celian Rolland (U17), par ailleurs membre de l'équipe "VTT-DN3" de l'UCPV et auteur d'une excellente performance le week-end précédent en "Coupe de France VTT XCO", participait à la course sur route de Cohade (43) organisée par le VS Brivadois. Sur un circuit plat de 1,7 km à effectuer 28 fois, le Célian a su faire preuve de stratégie et de parfaite maîtrise pour aller l'emporter devant une concurrence bien fournie. Effectivement, le coureur de l'UCPV était à l'origine de la première échappée qui permet à 5 coureurs de s'échapper, parmi lesquels figurait notamment Clément Tardier du club organisateur et par ailleurs vainqueur de nombreux cyclo-cross cet hiver. Une deuxième attaque de Celian, à mi-course, éliminait deux autres concurrents pour préparer la victoire. L'arrivée allait donc se jouer au sprint sur une dernière ligne droite exposée au vent de face. Celian, sûr de sa force lançait le sprint de loin et aucun de ses adversaires ne pouvait le remonter. Celian obtenait ainsi sa première victoire, toute disciplines confondues, une première de bon augure pour la suite de la saison et notamment dès la semaine prochaine sur la première étape, sur route, du "Tour du Cantal Cadets" et ensuite pour les épreuves du "Championnat de France" et de la "Coupe de France" en VTT !

